

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼交通機動隊の砂川分駐所が新たに併設されました



砂川警察庁舎の運用開始 市民の安全・安心守る新たな拠点

4月1日(水)、砂川警察庁舎(西1南12)にて「砂川警察庁舎開始式」が行われ、地域の安全を守る新たな拠点として、スタートしました。式の中では、交通死亡事故の根絶や特殊詐欺の撲滅へ向けた話があり、菅野砂川警察庁舎所長からは「地域住民の安全がより一層確保できるように庁舎の勤務員が一致団結して治安維持に努めていきたい」と力強く述べました。

正保智氏が 消防庁長官永年勤続功労章



このたび、正保智氏しょうぼさとし [62] が消防庁長官永年勤続功労章を受章され、3月23日、その報告をするために市長室を訪れました。

正保氏は、本業の傍ら、砂川消防団の団員として、昭和59年から現在に至るまでの永きにわたり活動されており、平成30年からは副分団長として、地域防災の発展に多大な貢献をされています。

100歳おめでとうございます



やの こと
矢野トシ子さんが3月20日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

矢野さんは、大正9年に市内でお生まれになり、昭和21年に結婚後、上砂川町に移り住まれた後、平成5年に息子夫婦と暮らすため市内に戻られました。家庭菜園で野菜づくり、洋服や手袋などの編み物、旅行など、多くの趣味に親しまれていたそうです。

いつまでもお元気でお過ごしください。



こばやしはつえ
小林初栄さんが3月20日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

小林さんは、大正9年に奈井江町でお生まれになり、昭和14年に結婚後、砂川市に移り住まれ、ご夫婦で農業に従事されました。子どもの頃からとにかく歌がお好きで、真室川音頭やソーラン節など、人前で歌を披露される機会も多かったとのこと。

いつまでもお元気でお過ごしください。